



INFORMATIONEN

SPD/ Freie Bürger Kleinrinderfeld

Ausgabe Mai 2016

Verantwortlich: i.S.d.P.:

Dominik Hetzer, Gartenstraße 1, Kleinrinderfeld

Berthold Haaf, Gerchsheimer Str. 24, Kleinrinderfeld

Wir informieren aus dem Kommunalparlament:

Sitzung des Gemeinderates vom 28. April 2016

Wichtigste Tagesordnungspunkte waren:

Beratung des Haushalts 2016 und des Investitionsprogramms für die Jahre 2015 bis 2019 mit Beschlussfassung über die zum Haushalt 2016 eingegangenen Anträge

Unsere Fraktion hat in die Haushaltsberatungen folgende Anträge eingebracht:

- Einstellung von **20.000 €** zur Erstellung einer **Machbarkeitsstudie** für die **Erschließung von Baugrund für junge Familien.**
- Einstellung von **20.000 €** zur Erstellung einer **Machbarkeitsstudie** für die **Erschließung neuer Gewerbeflächen.**
- Einstellung von **11.500 €** für die Planung einer **rückwärtigen Zufahrt mit Parkoption für die Kita „St. Martin“.**
- Einstellung von **10.000 €** zur Erweiterung des Spielplatzes am Bolzplatz um eine **Wasserspielanlage.**
- Einstellung von **9.000 €** für die **Ergänzung der Straßenbeleuchtung** am Wengert und in der Blumenstraße.

- Einstellung von **3.000 €** für die **Umrüstung der Außenbeleuchtung der Turnhalle** auf LED-Technik mit Dämmerungsschaltung.
- Einstellung von **1.500 €** zur Erstellung eines Schadensberichts nebst **Sanierungskonzept für den Brunnen am Theodor-Linsenbreder-Platz**.

Da eine weitere Verschuldung unverantwortlich wäre, haben wir uns mit unseren Anträgen bewusst auf das Wesentliche beschränkt und darauf geachtet, dass die Mehrausgaben (insgesamt 75.000 €) ohne Aufnahme neuer Kredite aus der allgemeinen Rücklage (ca. 82.000 €) finanziert werden können.

Mit unseren Anträgen haben wir uns an Ihren Bedürfnissen, sowie an der Fortführung einer nachhaltigen Gemeindeentwicklung orientiert.

Durch stichhaltige Begründungen und gute Argumente, aber auch Dank wertvoller Unterstützung aus den Reihen der Zuhörer (Kindereltern) konnten wir für sämtliche von uns gestellten Anträge Mehrheiten finden.

Die Verwaltung arbeitet die Ansätze für obige Projekte jetzt in den Haushaltsplan 2016 ein. Die Verabschiedung der Haushaltssatzung erfolgt sodann in der Gemeinderatssitzung am 02. Juni 2016.

Wir freuen uns, dass wir für Sie und für unser Dorf auch heuer wieder wichtige Akzente setzen konnten. Gerne nehmen wir von Ihnen weitere Anregungen für zukünftige Handlungsfelder entgegen. Scheuen Sie sich nicht, uns Ihre Ideen und Wünsche mitzuteilen. Der Dialog mit Ihnen ist für uns unverzichtbar. Sie haben uns Ihr Vertrauen geschenkt. Deshalb ist es unsere Pflicht, mit Ihnen und für Sie und nicht über Sie zu entscheiden.

Beratung und Beschluss über die Teilnahme an der Bündelausschreibung „Erdgas“ des Bayerischen Gemeindetages

Da die Marktdaten für eine möglichst frühzeitige Beschaffung sprechen und durch die Bündelung ein besserer Preis zu erzielen ist, beschloss

der Gemeinderat, das Erdgas für die Beheizung der gemeindlichen Liegenschaften (Rathaus, Gemeindehaus, Turnhalle, ...) für die Zeit vom 01.01.2019 bis zum 31.12.2021 wieder über die Bündelausschreibung des Bayerischen Gemeindetages zu beschaffen.

Benachrichtigungen und Anfragen

Bürgermeisterin Eva Linsenbreder informierte das Gremium unter anderem über folgende Punkte:

- Die Firma Johann Pfeuffer, Reichenberg, hat Mitte April mit dem **Ausbau des Rad- und Flurweges zwischen Limbachshof und Kist** begonnen. Bei einer geschätzten Bauzeit von ca. 12 Wochen sollte die Maßnahme Anfang Juli abgeschlossen sein.
- Aus organisatorischen Gründen (Krankheitsausfälle) konnte die Firma Konrad Bau GmbH erst Ende April mit der **Ertüchtigung des Fußweges im Teil A des Friedhofs** beginnen. Bei einer geschätzten Bauzeit von ca. 8 Wochen sollte die Maßnahme Mitte Juni abgeschlossen sein.
- Die Verwaltung und die Freiwillige Feuerwehr haben mit den Firmen MAN (Fahrgestell) und Rosenbauer (Aufbau und Beladung) am 07.04.2016 nochmals die Details für das neue **Hilfeleistungs-löschgruppenfahrzeug** abgestimmt. Als Auslieferungstermin haben sie mit den Firmen die dritte oder vierte Dezemberwoche 2016 vereinbart.
- Mittlerweile wurde Phase 3 des **Förderverfahrens zur VDSL-Erschließung** (Markterkundung) abgeschlossen. Leider war kein Anbieter bereit, in Kleinrinderfeld einen eigenwirtschaftlichen Ausbau durchführen. Deshalb ist die Verwaltung jetzt in Phase 4 (Auswahl eines Anbieters zum geförderten VDSL-Ausbau) eingestiegen. Das vorläufige Ausbauggebiet wurde am 25.04.2016 in die Homepage der Gemeinde eingestellt und kann dort von Jedermann eingesehen werden. Interessierte Firmen können sich nunmehr bis zum 08.06.2016, 11.00 Uhr, bei der Gemeinde um die Teilnahme an der Ausschreibung bewerben.

- Die Arbeiten am **Medizinischen Versorgungszentrum** schreiten zügig voran. Bereits Mitte Mai wird das Untergeschoss (Allgemein-arztpraxis) so weit fertig gestellt sein, dass mit den Abdichtungsarbeiten und dem Aufmaß der Fenster begonnen werden kann. Außer dem Nachtrag der Firma Alsheimer (133,49 € für eine zusätzliche Rohrdurchführung) sind bis jetzt keinerlei Kostenmehrungen entstanden. Der Baufortschritt entspricht dem Bauzeitenplan.
-

Die **nächste Sitzung des Gemeinderates** findet am **Donnerstag, dem 02. Juni 2016**, statt. Zuhörerinnen und Zuhörer sind herzlich willkommen. Nutzen Sie die Gelegenheit, sich aus erster Hand über die aktuellen Entwicklungen in unserem Dorf zu informieren.

Ihre/Eure Gemeinderatsfraktion der SPD/Freien Bürger:

